

nous aurons terminé à six heures, de façon à pouvoir consacrer la soirée au projet de résolution qui précède le bill sur le ministère de l'Agriculture. Je ne crois pas que nous abordions demain un troisième article mais, dans le cas contraire, je consulterai les représentants des partis afin de déterminer ce que nous devrions faire. Comme je l'ai déjà mentionné à certains en particulier, nous avons l'inten-

tion d'étudier, vendredi, les crédits du ministère des Transports. Nous comptons que le député de Winnipeg-Sud-Centre fera preuve de la même initiative et de la même collaboration, afin que nous puissions adopter les crédits de ce ministère vendredi.

(A six heures, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)